

# 絃友会便り

残暑お見舞い申し上げます

名渡山兼一と絃友会をご支援下さる皆様へ  
近況報告、絃友会便りをお届けいたします。

<http://www.genyu-kai.com> 2013.8.10 (No.90)



## 名渡山先生 74歳バースデー

絃友会の始まりは、昭和45年ごろ結成した名渡山民謡グループ。その当時のメンバーが川崎に滞在していると聞き、稽古は半分で終え急きよ誕生日祝いの宴。

借家住まいだったため近隣に迷惑にならないよう、仕事を終えてからの稽古は京浜工業地帯の埋め立て地「浮島公園」。

羽田に離着陸する飛行機の音と波の音は、暗闇の中で「砂辺にいるみたいだな」と感じたそうです。

### 結成当時のメンバー

目取真さん・名渡山先生・照屋さん

何時か伊良波さんや津嘉山さんも揃って演奏できることを願っています。

## 「名渡山 遼」宜しく。



天才ウクレレ少年と国内外で注目されている「名渡山 遼」は、名渡山先生の甥の二男。7月6日、ラチッタデッラ噴水広場で「教則CD発売記念」ライブが開催されました。遼の指が!手が!絃の上を舞い遊ぶかのような演奏、遼の心からあふれる清々しさ、今まで知っていたウクレレとは違う音の世界・・・どこかで見かけたら応援してあげて下さい!!!

## 祝・絃友会顧問飯塚正良先生、川崎市市議会副議長に就任。

飯塚先生は日頃から、川崎沖縄人会や川崎沖縄芸能研究会の活動に深いご理解を下さり、その発展のためご尽力いただいております。



何事にも真剣に取り組む飯塚先生のお人柄は各方面から絶賛され、我がことのように嬉しく思います。

144万人都市、川崎市議会の副議長は計り知れない重職だと拝察しますが、ご活躍とご健康をお祈りいたします。